

Herren 1. Kreisklasse Süd

TV 05 Oberndorf IV : TuS 1906 Naunheim V
Mittwoch, 19.10.2022, 20:15 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TV 05 Oberndorf IV und dem TuS 1906 Naunheim V

Freude herrschte am Mittwochabend, als Moritz Wagner nach ca. 2 Stunden und 5 Fünf-Satz-Spielen den Matchball für den TV 05 Oberndorf IV im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Süd eiskalt nutzte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim TuS 1906 Naunheim V. Das Gastteam konnte im 5. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteilung hat der TV 05 Oberndorf IV nun ein Punkteverhältnis von 1:7 und der TuS 1906 Naunheim V ein Punkteverhältnis von 3:7 in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Lange umkämpft war die Partie zwischen Theis / Sitek und Feth / Schnorr, bevor sich die Gastspieler mit 11:9, 8:11, 11:3, 8:11, 9:11 durchsetzten. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Feth / Schnorr mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachten. Fast verloren schien dann das Spiel von Götz / Wagner gegen Rößler / Pedro, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatten Götz / Wagner jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten im Entscheidungssatz. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Recht kurzen Prozess machte danach Lars Theis beim 11:8, 11:8, 11:9 mit Roland Schnorr und gewann die Partie damit nach Sätzen klarer als sie im Vorfeld anhand der TTR-Werte eingeschätzt worden war. Fünf Sätze beharkten sich Michael Sitek und Carsten Feth, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Wenig Chancen ließ wiederum Bastian Götz am Nachbartisch bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Nelio Nunes Pedro. Das war ein souveräner Sieg. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der nachfolgenden 1:3 Niederlage jedoch für Moritz Wagner gegen Peter Rößler. Beachtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TV 05 Oberndorf IV und des TuS 1906 Naunheim V in die Box. Lars Theis verpasste es mit einem 7:11, 6:11, 13:11, 9:11 gegen Carsten Feth, einen Punkt für sein Team zu holen. Wenig Chancen ließ indes Michael Sitek beim 11:5, 11:9, 11:5 seinem Gegner Roland Schnorr. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Bastian Götz in seinem Einzel gegen Peter Rößler etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:5. Moritz Wagner gelang es derweil Nelio Nunes Pedro zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist der TV 05 Oberndorf IV nun ein Punktekonto von 1:7 Punkten auf, während der TuS 1906 Naunheim V vor dem nächsten Spiel, das am 31.10.2022 gegen den SC 1929 Waldgirmes II ansteht, 3:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV 05 Oberndorf IV bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 21.10.2022 gegen die SG Quembach III.

Statistik:

TV 05 Oberndorf IV

Doppel: Theis / Sitek 0:1, Götz / Wagner 1:0

Einzel: L. Theis 1:1, M. Sitek 1:1, B. Götz 1:1, M. Wagner 1:1

TuS 1906 Naunheim V

Doppel: Feth / Schnorr 1:0, Rößler / Pedro 0:1

Einzel: C. Feth 2:0, R. Schnorr 0:2, P. Rößler 2:0, N. Pedro 0:2